



LA RAZÓN

VIERNES, 2 - III - 2001

ONG

La Sociedad Española de Diabetes enviará su «stock» de insulina al Tercer Mundo

Redacción

Madrid

La Sociedad Española de diabetes enviará a países del Tercer Mundo los excedentes de insulina y jeringuillas que «puede haber» tras el cambio introducido el pasado miércoles por el Ministerio de Sanidad en las concentraciones de los viales de insulina.

De esta manera los productos para diabéticos que no hayan salido de la cadena de frío y que estén en «buenas condiciones», se recogerán y se enviarán por vías de las que la Sociedad de Diabetes tiene garantía de que harán llegar estos excedentes a diabéticos de estos países, bien ONG's o grupos de médicos españoles. Los proveedores de insulina para esta campaña son los laboratorios con los que la Sociedad entró en contacto hace cinco meses y los sistemas de distribución como son las farmacias.

Esta iniciativa se realiza porque los materiales que en España dejan de ser utilizables sirven para salvar vidas en los países tercermundistas.

El presidente de la Sociedad Española de Diabetes, Bernat Soria Escombs, aseguró que antes del cambio de concentración de insulina, la Sociedad ya mantenía relación con quince países que también se beneficiarán de esta campaña de envío de excedentes. El presidente de la Sociedad aseguró que «en un par de meses puede haberse llevado a cabo la campaña» pero que hasta dentro de dos o cuatro semanas «no se sabrá cuales son los excedentes con los que se cuenta».